



Ergebnisse des ADFC-Fahrradklimatest 2020

<i>Organisationseinheit:</i> Stadtplanung und -entwicklung	<i>Beteiligt:</i>
---	-------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Ö / N</i>
Ortsrat Völklingen (Information)	Ö
Ortsrat Lauterbach (Information)	Ö
Ortsrat Ludweiler (Information)	Ö

Sachverhalt

Vom 01.09.2020 – 30.11.2020 hat die Befragung zum ADFC Fahrradklimatest 2020 stattgefunden. Am 16.03.2021 wurden in Berlin die bundesweiten Ergebnisse bekannt gegeben.

Die Stadt Völklingen belegt Platz 389 von 418 bei den Städten zwischen 20.000 und 50.000 Einwohner.

Vertreter der ADFC Regio Gruppe Völklingen werden die Ergebnisse der Stadt Völklingen vorstellen.

Anlage/n

- ADFC-Fahrradklimatest 2020 - Ergebnistabelle (öffentlich)